



金楽寺

学校通信 第13号

令和2年11月9日

尼崎市立金楽寺小学校

校長 中根 孝介



心に栄養を・・・



「実りの秋」とは、よく聞く言葉です。栗や柿、サツマイモ、マツタケ・・・などの果物や野菜類がおいしい時期です。また、稲穂も実り、おいしい新米も出回り始める時期でもあります。運動を楽しみ、バランスのとれた栄養を十分に取、身体の成長にもとてもよい時期です。

では、「心に栄養を・・・」とは、いったいどういったことでしょうか。コロナ禍の中、心も幾分ふさぎ込みがちだからこそ、心に栄養が必要なのかもしれません。心に栄養をもたらしてくれるものと言えば、「ゆっくりとした時間」、「友だちや家族との楽しい会話や余暇」、「映画や読書」、「自然体験」などでしょうか。感染を気遣いながらの「GO TO ~」などもあるかもしれません。それ以外にも、「心を打つような素晴らしい絵画」や「感動を与えてくれる音楽」などの芸術もあるでしょう。実際、芸術作品を観て感じ入ることがあった方もいるかもしれません。音楽を聴いて元気づけられたり、心が落ち着き癒やされたりしたことがある方も多いのではないのでしょうか。

本校では、音楽会と図工展を1年交替で実施してきました。今年は、音楽会の年にあたっています。2年に1回の音楽会を楽しみにされていた方も多いかと思います。感染症予防のために音楽の学習内容も制限される中、1学期より音楽会の実施に向けて検討を重ねて参りました。しかしながら、今年度、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止の観点から、これまで行ってきました音楽会とは異なって「音楽交流会」という形で実施することにしました。本年度はやむなく学年交流や鑑賞していただく方を限定しての実施になります。保護者の方が児童の音楽を直接、鑑賞していただくのは、午後からの5・6年生の演奏時のみとさせていただきます。来賓も教育委員会の方に限定させていただきます。密を避けるため、5・6年生の保護者一名のみ、ご鑑賞可能とさせていただきます。後方よりのビデオ撮影は可能です。曲目等については、紙面右をご覧ください。4年生以下の演奏については、鑑賞の場を設定していません。当日の様子は、全学年、写真の販売を予定していますのでご覧いただければと思います。

ご家庭の皆様にとってもお子さんの成長と活躍は、何よりの喜びとなり、「心の栄養」となることでしょうか。そんなお子さんの学校でのがんばりを本年度は十分ご覧いただけないことが残念で、学校としても心苦しい限りですが、ご理解いただきますようお願いいたします。ご家庭でも音楽交流会に向けてがんばっているお子さんに励ましの声をお願いします。

< 音楽交流会 > 11月27日 (金)

♪ 音楽学習の成果を発表しよう♪ ♪ お互いの演奏を聴き合おう♪

2校時 2年生・4年生 (お互いの学年の演奏を聴き合い、音楽を楽しむ)

4年生 「クラッピングファンタジー第7番楽しいマーチ」

合唱 「パレードホッポー」

合奏 「オーラ リー」

2年生 うた 「手のひらを太陽に」

鍵盤ハーモニカ奏

「かっこう〜かえるの合唱〜ねこぶんじゃった」



3校時 1年生・3年生 (お互いの学年の演奏を聴き合い、音楽を楽しむ)

1年生 うた 「さんぽ」

合唱奏 「なかよし」

鍵盤ハーモニカ奏 「きらきらぼし」

3年生 歌とリコーダー 「またあそぼ」

歌 「にじ」

合奏 「ゆかいな木きん」



4校時 4年生・5年生・6年生 (5・6年の演奏を4・5・6年が鑑賞し、音楽を楽しむ)

5年生 合唱・合奏

6年生 合唱・合奏



5・6校時 6年生・5年生 (音楽学習の成果を保護者にも発表し、音楽を楽しむ)

13:50~14:10

6年生 合奏 「ラバーズコンチェルト」

合唱 「いのちのうた」

合奏 「栄光の架け橋」

合奏 「ハンガリー舞曲第5番」

14:30~14:45

5年生 合奏 「リボンのおどり」

合唱 「夢の世界を」

合奏 「キリマンジェロ」

5・6校時のみ、5・6年生の保護者1名に限って(6年→5年で入れ替え制)ご鑑賞いただく時間を設定させていただいています。

鑑賞にあたっての注意事項や時間帯等については、後日お知らせいたします。

※今後の感染状況等により、急遽、変更する場合がありますのでご了承ください。